

# Hadiri Peringatan Isra' Mi'raj Bupati Eka Putra Himbau Masyarakat Jaga Kerukunan Umat

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID](http://TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID)

Jan 31, 2023 - 13:21



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Dalam rangka memperingati Isra' Mi'raj nabi Muhammad SAW atau yang sering disebut dengan Al-Isra wal Mi'raj yang merupakan peristiwa yang melekat dengan kerisalahan Nabi Muhammad SAW dalam perjalanan yang

di peringati setiap tanggal 27 Rajab 1444 Hijriyah (18 februari 2023) lalu dapat di jadikan momentum sekaligus pengingat bagi kita sebagai kaum muslim, untuk kembali melakukan introspeksi dengan selalu menjaga kerukunan umat.

Hal tersebut disampaikan Bupati Tanah Datar Eka Putra saat menghadiri peringatan Isra' Mi'raj di masjid Baiturahman jorong Koto Alam nagari Tabek Patah, Jumat (27/1) malam.

Turut hadir pada acara tersebut anggota DPRD Tanah Datar Nurhamdi Zahari, Camat Salimpaung Herru Rachman, Wali Nagari, Kepala Jorong dan ratusan jamaah masjid Baiturahman

Eka Putra sampaikan dari peristiwa Isra' Mi'raj dapat kita kutip salah satunya hijrah, hijrah dalam kehidupan sehari-hari kita tentunya ada permasalahan baik dalam bekerja, berdagang dan lainnya, kita harus bersyukur, apabila berada di jalan yang salah kita harus kembali hijrah.

Bupati Eka Putra sampaikan rasa syukur bisa bersilaturahmi dengan masyarakat jorong Koto Alam nagari Tabek Patah dan sekaligus mengucapkan selamat memperingati Isra Miraj Nabi Muhammad SAW, dengan harapan semoga ini bisa dijadikan untuk mengenang perjalanan suci Rasulullah, menjadikannya sebagai bahan pembelajaran yang membuat kita menjadi lebih baik lagi.

"Alhamdulillah dalam mendukung program satu nagari satu hafizh nagari Tabek Patah masuk 6 besar, untuk itu juga diharapkan dukungan dari orang tua untuk membentengi anak-anak dengan menghafal al-quran melalui rumah tahfiz", ungkapnya.

Dikesempatan tersebut Bupati Eka Putra juga melaunching Kerapatan Adat Nagari (KAN) turun ke sekolah dan ulama turun ke masjid.

Sebelumnya Wali Nagari Tabek Patah Krisman, Dt. Rajo Nan Kayo menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran bapak Bupati ke jorong Koto Alam nagari Tabek Patah dalam rangka rangkaian peringatan Isra' Mi'raj.

Krisman juga sampaikan berdasarkan laporan dari pengurus membutuhkan untuk membangun kanopi di sekitar masjid karena waktu kegiatan keagamaan seperti ini masjid sudah tidak muat lagi untuk menampung banyaknya jamaah.

Diakhir kegiatan juga dilaksanakan siraman rohani oleh Ustadz Daswar Dengan judul ceramah Hikmah Isra' Mi'raj. **(JH)**